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Várzea Alegre - CE, 16 de abnl de 2024 

Excelentíssimo Senhor· 
Alan Salviano Lima 
Presidente da Cãmara Municipal de Várzea Alegre 

Eu, LUIZ FRANCISCO DE SOUSA, Vereador deste Poder Le91slabvo, no uso 

de minhas atnbulções, respeitosamente e com amparo nas normas reg1menta1s 

desta Casa Legislativa, venho requerer a Vossa Excelência, que após ouvido o 

plenano, seia enviado oficio ao prefeito municipal, José Hélder Mãx1mo de 

Carvalho, e uma cópia a secretária de saude deste Municlpio. Maria Angehta 

Ferreira da Silva, com o seguinte pedido de providência· 

• O retorno do atendimento médico do Programa Saude da Famlha nos 

Síbos Varzante e Riacho Fundo 

JUSTIFICATIVA: 

Os moradores dos sítios Varzante e Riacho Fundo enfrentam dificuldades com 

o acompanhamento médico regular, consultas de rotina, lratamentos preventivos 

e onentaçôes de saüde essenciais O acesso à saüde é um d1rerto fundamental 

de todos, especialmente em àreas rurais. O retomo do atendimento médico do 

PSF é vttal. não só para atender necessidades imediatas de saude, mas também 

para prevenir doenças. promover a saúde e melhorar a qualidade de vida da 

população 

T. em que, 

P deferimento 


